

10 Hari - Europe Vacation + Chic Outlet Shopping

HIGHLIGHTS: PARIS – CHIC OUTLET LA VALLE VILLAGE FACTORY OUTLET
LUXEMBOURG – UNESCO SITE
ZAAANSE SCHANS – HOLLAND TRADITIONAL ARCHITECTURE TERMASUK MAKAN
MALAM

Hari 01: JAKARTA – ZURICH

Hari ini Anda berkumpul di Bandara Soekarno - Hatta untuk menuju Zurich
Akomodasi: Dalam Pesawat

Hari 02: ZURICH – TITLIS – ZURICH

Setibanya Anda akan langsung diantar menuju desa Engelberg dan dengan menggunakan cable car dan kereta gantung berputar (Rotair) mengunjungi Mt. TITLIS yang memiliki ketinggian 3.020 meter diatas permukaan laut. Setelah menikmati keindahan alam di atas gunung, Anda akan diantar menuju zurich untuk bermalam. (Makan Malam)
Akomodasi: Park Inn by Radisson Zurich Airport hotel atau setaraf.

Hari 03: ZURICH – RHEINFALLS – TITISEE – FRANKFURT

Hari ini dengan menggunakan bus wisata, Anda akan diantar menuju air terjun terbesar yang ada diantara Swiss dengan Germany yang di kenal dengan air terjun Rheinfalls, kemudain Anda akan diajak untuk melihat hutan black forest yang terkenal dengan pembuatan jam Cuckoo beserta danaunya yang terkenal yaitu danau Titisee. Perjalanan dilanjutkan menuju kota frankfurt untuk bermalam.
(Makan Pagi, Makan Malam)

Hari 04: FRANKFURT – LUXEMBOURG

Hari ini perjalanan dilanjutkan dengan menggunakan bus wisata menuju negara Luxembourg yaitu salah satu negara pendiri NATO. Setibanya, Anda akan diajak untuk mengunjungi/melewati: Luxembourg Castle yang merupakan salah satu benteng kuno yang dibangun sebagai pertahanan kota. (Makan Pagi, Makan Malam)
Akomodasi: NH Hotel atau Setaraf.

Hari 05: LUXEMBOURG – CHIC OUTLET LA VALLE VILLAGE SHOPPING – PARIS

Pagi hari setelah makan pagi, dengan menggunakan bus wisata kita tinggalkan Luxembourg dan melanjutkan perjalanan menuju kota mode dunia Paris. ANda berkesempatan untuk berbelanja di Chic Outlet La Valle Village shopping, dimana Anda bisa mendapatkan berbagai macam brand ternama seperti Longchamp, Celine, Furla, Lancell, Roberto Cavalli dan lain sebagainya. (Makan Pagi, Makan Malam)
Akomodasi : Mercure Velizy atau setaraf.

Hari 06: PARIS

Berkeliling di pusat kota mode – PARIS, dengan melewati gerbang kemenangan Arc de Triomphe, jalanan megah Champs de Elysées, Place De La Concorde, Des Invalides dan mengunjungi dari dekat lambang kota Paris yaitu Eiffel Tower sampai dengan lantai kedua

dimana Anda dapat melihat panorama seluruh kota. (Bila Eiffel Tower Fully Booked/Renovasi, maka akan di ganti ke Montparnasse Tower). Dan Anda dapat berkesempatan untuk berbelanja di Kota Mode ini, seperti di toko bebas pajak, Galeries Lafayette dll. (Makan Pagi, Makan Malam)

Hari 07: PARIS – BRUSSELS

Perjalanan hari ini menuju Brussels, Anda akan diajak untuk berfoto di ATOMIUM yang berbentuk molekul-molekul yang dahulu pernah di adakan world expo pada tahun 1958, kemudian Anda akan Walking Tour mengunjungi Grand Place dan Maneken Pis yang menjadi ikon kota Brussels. (Makan Pagi, Makan Malam)

Akomodasi : Van der Valk hotel atau setaraf.

Hari 08: BRUSSELS – VOLENDAM – AMSTERDAM

Hari ini setelah makan pagi, perjalanan dilanjutkan menuju kota Amsterdam yang terkenal dengan negeri kincir angin. Anda akan diantar menuju desa nelayan Volendam dimana Anda dapat berfoto dengan menggunakan pakaian tradisional Belanda. Kemudian menuju Amsterdam untuk bermalam. (Makan Pagi, Makan Malam) Akomodasi: Ibis Schiphol Hotel atau setaraf.

Hari 09: AMSTERDAM – JAKARTA

Hari ini Anda diantar menuju Zaanse Schans untuk melihat perkampungan asli belanda dimana dapat melihat pembuatan sepatu kayu Clogs dan pembuatan keju khas belanda serta berfoto dengan kincir angin yang menjadi ciri khas negeri ini. Tak lupa melewati Central Station, Royal Palace, Dam Square, National Monument, kemudian Anda akan diajak untuk melihat pabrik pengasahan berlian yang terkenal di Belanda. Dan tiba waktunya Anda akan dijemput dan diantar menuju bandara guna kembali ke tanah air. (Makan Pagi) Akomodasi: Dalam Pesawat

Hari 10: TIBA DI JAKARTA

Hari ini Anda tiba di Jakarta.

BIAYA TOUR DALAM US DOLLAR

Keberangkatan Airlines

Dewasa Twin Sharing/Triple (dgn extra bed)

JUL : 30 TK \$ 2298

AUG : 08, 23 TK \$ 1888

SEP : 02, 18 TK \$ 1888

OCT : 09, 23 TK \$ 1888

Proses Visa Schengen – Multiple diperlukan 30 hari kerja.

BIAYA TAMBAHAN:

01. Single Supplement: \$ 425 per orang

02. Airport Tax Internasional & Fuel Surcharge: \$ 545 per orang (harga tax dapat berubah setiap saat tanpa pemberitahuan).

03. Airport Tax Jakarta Rp. 150.000,- per orang.

04. Tipping yang diwajibkan untuk tour leader Eur 2/orang/hari, local guide Eur 2/orang/hari & driver Eur 2/orang